

わんだふる

2024年2月22日 No.44

6年生を送る会に向けて

3月1日（金）は、いよいよ6年生を送る会です。4月に朝の準備を手伝ってくれたり、休み時間に遊んでくれたり、とてもお世話になった6年生へのお礼の気持ちを込めて参加します。1年生は、折り紙のメダルをプレゼントとして代表の子が渡し、新しく覚えた「にじ」を歌います。

また、1年生は卒業式には参加しませんが、式を飾るお花などを作ってお祝いをします。生活や図工の時間を中心に、気持ちを込めてがんばりたいです。



新1年生を迎えるために



生活科の「もうすぐ2年生」の学習で、新1年生を迎えるための準備を進めています。入学式の飾りや“入学おめでとう”の気持ちを伝えるためのプレゼントを作成していきます。自分たちも立派な2年生になり、新1年生のお手本となっていきたいという気持ちをもって準備してくれたら嬉しいです。

雪の事故に注意！

急激に雪解けが進み、登下校の道が歩きにくくなっています。溶けたり凍ったり、屋根からは雪が落ちてきたり、危険がいっぱいです。学校でも繰り返し指導しますので、お家でもたくさん声がけよろしくお願いします。

図工の準備をお願いします

図工で「によきによきとびだせ」の学習をします。セロハンテープ、油性カラーペン（お家があれば）の準備をお願いします。その他の材料は学校で準備します。なお、カラーペンで服が汚れる可能性もありますので、汚れても良い服装でお願いします。